

P R O T O K O L L

TOP 1: Begrüßung durch den Kreisvorsitzenden und dem stellvertretenden Vorsitzenden des TV Ebern.

- KV Helmut Schuler begrüßt alle anwesenden Vereinsvertreter, sowie den stellv. Vors. des TV Ebern und den Kreisvorsitzenden des BLSV Wolfgang Kunzmann. Entschuldigt haben sich von der Kreisvorstandsschaft Klaus Zimmermann, Max Reinhard und Helmut Zirnsak. KV Schuler gibt bekannt, daß sich die SG Eltmann aufgelöst hat. Er bedauert auch, daß kein Vertreter des Bezirksvorstandes trotz Einladung anwesend ist.
- Auch der stellv. Vorsitzende des TV Ebern begrüßt alle Anwesenden, stellt kurz seinen Verein vor und wünscht der Versammlung einen guten Verlauf.

TOP 2: Ehrungen der Mannschaftsmeister und Pokalsieger.

- Folgende Mannschaftsmeister erhielten eine Urkunde überreicht: 2. Bezirksliga Jungen, TV Haßfurt; 3. Kreisliga Jungen, TTC Kraisdorf II; 2. Kreisliga Jungen, DJK Happertshausen; 1. Kreisliga Jungen, SV Rapid Ebelsbach; Schüler, TV Haßfurt; Pokalsieger Jungen, TTC Kraisdorf; Pokalsieger Herren, TTC Kraisdorf; 5. Kreisklasse, SSV Gädheim; 4. Kreisliga, SC Stettfeld; 3. Kreisliga, TSV Prappach II; 2. Kreisliga, TV Obertheres II; 1. Kreisliga, TV Sand II;

TOP 3: Kurzbericht des KV.

- KV H. Schuler stellte fest, daß im Kreis in der abgelaufenen Saison 41 Herren-, 1 Damen- und 18 Jugendmannschaften am Spielbetrieb teilnahmen. Ferner wurden zwei Ranglistenturniere, die Kreiseinzelmeisterschaft, sowie die Senioreneinzelmeisterschaft ausgetragen und die Beteiligung relativ gut war.

TOP 4: Bericht der Fachwarte und Spielleiter.

- Kreislehrwart Max Reinhard teilte in einem Schreiben mit, daß der Posten des Lehrwarts in diesem Kreis eine Funktion ohne Perspektiven ist und deshalb sein Amt niederlegt.
- Der Kreissportwart H. Schuler, sowie der Kreissenorenwart Horst Sebastian gaben keinen Bericht ab.
- Kreispressewart Josef Back stellte fest, daß alle Vereine des Kreises während der vergangenen Saison es mindestens einmal versäumt haben rechtzeitig die Ergebnismeldung durchzugeben. Er hat aber keine Ordnungsgebühr verhängt, will aber in der nächsten Saison wieder härter durchgreifen.
- Spielleiter Gerhard Teinzer gratuliert dem TV Sand II als Meister der 1. Kreisliga Herren, der ja als großer Favorit in die Runde ging und ohne Punktverlust den Meistertitel errang. Er sprach von einem reibungslosen Verlauf der Runde. Absteigen mußten die SG Eltmann, sowie der SSV Gädheim.